

Pressestelle, Montag, 22. Dezember 2014

„Juz-unterwegs“ in den Weihnachtsferien

Im Rahmen von „Juz-unterwegs“ finden in der letzten Weihnachtsferienwoche wieder einige von der Jugendpflege organisierte Aktionen statt.

Am Dienstag, dem 6. Januar 2015, und am Donnerstag, dem 08. Januar 2015, finden Angebote für Jugendliche ab 12 Jahren statt. Am Dienstag ist ein Ausflug in die Eissporthalle in Frankfurt geplant und am Donnerstag steht eine Fahrt zum Rodeln in den Taunus an.

Am Mittwoch, dem 7. Januar 2015, richtet sich das Angebot der Jugendpflege an alle Jugendliche ab 14 Jahren. An diesem Tag ist für zwei Stunden ein Fußballplatz im Soccers-Point in Offenbach reserviert.

Detaillierte Informationen und alle Anmeldeformulare für die Angebote sind auf der Internetseite der Stadt Mühlheim unter <https://www.muehlheim.de/juz-unterwegs.html> eingestellt oder im Büro der Jugendpflege erhältlich.